Förderverein des Gymnasiums Lütjenburg

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 20. November 2007

Der Vorsitzende des Fördervereins, Uwe Christiansen, eröffnet um 18:59 Uhr die Jahreshauptversammlung. Er stellt fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung fristgerecht erfolgt und die Versammlung damit beschlussfähig sei.

Anwesend sind: Jan Bewarder, Uwe Christiansen, Anna von der Decken, Torben Herber, Dr. Heinz Lange, Henning Lange, Klaus Untiedt, Dr. Karsten Wendt, Frank Witte.

1. Besprechung des Protokolls der letzten Hauptversammlung

Das Protokoll der JHV vom 14. November 2006 wird einstimmig gebilligt, nachdem geringe Änderungen vorgenommen worden sind.

2./3. Bericht des Kassenwartes

Der Kassenwart Jan Bewarder legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage) und erläutert die einzelnen Posten.

4. Kasssenprüfung

Klaus Untiedt informiert über das Ergebnis der Kassenprüfung, die von Holger Gieseler vorgenommen wurde und keinen Anlass zu Beanstandungen gab. Er beantragt die Entlastung des Vorstands. Diese wird einstimmig beschlossen.

5. Wahlen

Der Schriftführer Henning Lange und der stellvertretende Vorsitzende Frank Witte stellen sich zur Wiederwahl und werden einstimmig wiedergewählt.

Als Kassenprüferin wird Anna von der Decken vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

6. Vorschläge und Beratung neuer Schwerpunkte und Projekte

Dr. Karsten Wendt beantragt Zuschüsse zu folgenden Projekten und Aktivitäten:

•	"Offene Ganztagsschule"	2000,- €
	Schularbeitenbetreuung	
	Aktivitäten am Nachmittag	
	Mensa	
	Cabilonoustausch mit Fatland	1000 6

•	Schüleraustausch mit Estland	1000,- €
•	Reisekostenzuschüsse für Lehrer	1000,- €
•	Chronik	1000,- €
•	Theater (u. a. Theaterfreizeit)	1000,- €
•	Schulveranstaltungen (u. a. Schulfest, Schulfahrt)	1000,- €
•	Unterstützung Bibliothekar-Assistenz	1500,- €

Torben Herber beantragt einen Zuschuss für das

SV-Seminar

Jan Bewarder beantragt einen Zuschuss für die

• Orchesterarbeit 1000,- €

7. Sonstiges

Dr. Karsten Wendt geht auf den EVIT-Bericht ein. Dem Bericht zufolge identifizieren sich die Schüler kaum mit ihrer Schule.

Anna von der Decken regt an, dass die Mitglieder des Fördervereins mehr als einmal im Jahr Gelegenheit bekommen sollten, sich zu treffen und über den Fortgang der Arbeit zu beraten. So könnten die Eltern und die SV stärker eingebunden werden.

Ende der Sitzung 20:10 Uhr.

Lütjenburg, 2008-09-29